

AZ Ste Elisabeth hôpital de jour

Zottegem (Belgique)



L'hôpital Sainte-Elisabeth à Zottegem est en pleine mutation. D'une part, des rénovations notamment des unités de soins intensifs, du medium care et de la gériatrie se déroulent dans l'hôpital existant. D'autre part une nouvelle aile sera développée qui comprendra un hôpital de jour chirurgical, oncologique et gériatrique.

L'hôpital de jour de Ste Elisabeth a choisi pour notre nouveau brancard Aron+. Le brancard offre le même confort qu'un lit d'hôpital traditionnel. Grâce à sa largeur réduite et sa manoeuvrabilité, le brancard convient parfaitement dans un hôpital de jour où des déplacements fréquents sont nécessaires.



Architecte: Boeckx (www.boeckx.be)

Portée du projet: 70 chambres

Date: Automne 2015



Produits



Brancard hôpital de jour Aron+